MMENÚCLEOS RURALES

Día de convivencia en los núcleos diseminados

■ En esta jornada de convivencia se presentó el proyecto denominado 'Vejerural'

G.L. . Vejer

■ La Muela fue el lugar elegido para la presentación oficial del denominado proyecto Vejerural. Un evento que a la vez se transformó en una jornada de convivencia de todas los miembros que pertenecen a las asociaciones y colectivos de los diferentes nucleos rurales que conforman en termino municipal.

Vejerural es el eslogan elegido donde engloba la creación de escuelas municipales de desarrollo sociocultural para la integración vecinal en el ámbito del municipio. Vejer rural es un proyecto que promueve el Ayuntamiento, y que se financia con fondos europeos a través de el Grupo de desarrollo del Litoral de la Janda, con el fin de acercar servicios que existen en el casco urbano a los núcleos rurales de Vejer; de forma que sus vecinos y vecinas puedan participar activamente en la vida sociocultural del municipio. Las escuelas municipales son talleres de ocio y tiempo libre con los que pasar un buen rato aprendiendo cosas del interés de los destinatarios y destinatarias.

La oferta de actividades es diferente en cada núcleo que participa y está confeccionada con la ayuda de las asociaciones de vecinos y vecinas, además se realizan diferentes talleres musicales (coro, guitarra, percusión), de manualidades (bisutería artesanal, pintura en tela, creación de belenes y adornos navideños), y talleres deportivos: gimnasia de mantenimiento y fútbol sala mixto. El proyecto comenzó en Mayo de 2004 con la organización de actividades de verano, como cine club, actividades de animación a la lectura, etc, y las escuelas comenzaron a finales de septiembre y terminarán a finales de diciembre.

En este acto de convivencia, estuvieron presentes miembros de la corporación municipal, junto con el primer edil vejeriego, Antonio Verdú, y el presidente del Grupo de Desarrollo Rural del litoral de la Janda, Jaime Castro. El concejal de Urbanismo y presidente del GDR apuntó que "se trata de un proyecto que va en beneficio de la comunidad de todos los núcleos rurales y por tanto va en beneficio de la sociedad vejeriega", adelantando que la próxima actuación del GDR será "el dotar de medios informativos y nuevas tecnologías a todas las asociaciones de mujeres".

Por su parte, el alcalde señaló que "esta actividad se enmarca en ese gran proyecto que pusimos en marcha en el año 2000: los centros de barrio de los núcleos rurales, un proyecto que nos sirve como instrumento para acercar la cultura, la convivencia y para acerar el ocio productivo a cualquier rincón del municipio de Vejer de la Frontera".

Verdú destacó que "no ha sido solamente un esfuerzo político de nuestro Ayuntamiento sino también de personas que desde una labor callada y silenciosa han estado entregados, especialmente a los técnicos que conforman la Cooperativa Andariegos".



Antonio Verdú junto a Jaime Castro durante la presentación del acto.



Un acto donde 'la convivencia' fue la gran protagonista del día.

Iniciativas Iúdicas y culturales

e forma paralela, todo el proyecto conlleva la creación de una red entre los técnicos de Andariegos [empresa contratada para la ejecución] y las juntas directivas de las asociaciones de vecinos de cada núcleo, incluso se

ofrece un servicio de asesoramiento para búsqueda de recursos económicos y se colabora con ellas en la organización de actividades socioculturales que cada año ponen en marcha como iniciativas populares en cada núcleo rurales del municipio, ya sean las Fiestas populares de Santo Tomás de Villanueva en Cantarranas; la Cochinada y semana cultural en el diseminado de Santa Lucía; la

velada del Poblado de Varelo-el Cañal, entre otras muchas actividades de los diferentes núcleos rurales.

Los núcleos rurales del termino municipal de Vejer que se benefician de estas acciones son socio culturales son La Barca, Cantarranas, Cañada del Taraje, Santa Lucía, La Muela, la población de Varelo, el núcleo de Naveros, El Palmar, Libreros, y el núcleo diseminado de Nájara.